



skiclub
salzburg

Wo
Skilaufen
beginnt!



Willkommen beim Skiclub Salzburg!

Ob Ski-Fan, Profi oder Neuling, Teenie oder ‚alter Hase‘ – als Club-Mitglied verbesserst du an der Seite von erfahrenen TrainerInnen deine Fähigkeiten auf der Piste und profitierst von gemeinsamen Aktivitäten und Vorteilen!

Komm' in den Club! Unsere nächsten gemeinsamen Wintersporterlebnisse liegen nur einen Schwung entfernt!

Wir schreiben Geschichte

1910 gegründet, zählt der Skiclub Salzburg zu den ältesten Skivereinen Österreichs. Wir sind eine Gemeinschaft, in der echte Freundschaften fürs Leben entstehen. Seit Beginn an sind wir im Breitensport, im Rennlauf sowie im Kinder- und Jugendbereich aktiv. Wir sind sowohl auf den Pisten als auch im freien Gelände zu Hause. Sicherheit und Spaß schließen sich dabei nicht aus!

Unsere top-ausgebildeten TrainerInnen sind die Basis für unsere sportlichen Erfolge und unseren leidenschaftlichen Einsatz im Kinder- und Jugendskilauf. Eines unserer Highlights ist die Internationale Kids-Trophy im Skigebiet von Zauchensee. Seit 2003 gehen bei einem der weltgrößten Kinderskirennen jährlich mehr als 1.600 junge TeilnehmerInnen an den Start.

Wir fördern den Nachwuchs

Früh übt sich! Deshalb wecken wir mit unseren trainerintensiven Angeboten schon bei den Kleinsten die Freude am Skisport. Wer die Grundlagen beherrscht und Rennluft schnuppern möchte, ist ebenfalls bestens bei uns aufgehoben: Wir fördern ambitionierte Nachwuchstalente im Spitzensport.

Ein respektvolles Miteinander und Sicherheit – beides hat in unserem Club einen hohen Stellenwert. Wir möchten nicht nur unsere Leidenschaft für den Wintersport teilen, sondern gerade bei unseren jungen Mitgliedern das Bewusstsein für den vernünftigen Umgang mit der Natur sowie für die Risiken und die Gefahren schärfen. Lawinenkunde und Kameradenbergung sind uns ebenso wichtig wie der Wettstreit!



Wir wollen hoch hinaus

Die Wintersaison starten wir jedes Jahr am Kitzsteinhorn. Unser Fokus liegt auf dem Erlernen der Technik und der Vorbereitung auf die Skirennen, die im Januar starten. An jedem Wochenende (samstags, sonntags und in den Herbstferien) nehmen rund 14 Kinder und SchülerInnen am Training teil.

Sobald es die Pistenbedingungen zulassen, wechseln wir in die Skigebiete von Ski Amadé. Ab Dezember nehmen hier rund 20 bis 30 Kinder am Training teil – an allen Wochenenden sowie in den Ferien bis Ostern.

Für TrainerInnen und Kinder, deren Eltern gelegentlich verhindert sind, steht ein Skiclub-Bus zur Verfügung.

Wir gehen mit Freude an die Sache

Wir wollen gewinnen, wir können aber auch mal verlieren! Was zählt, ist die Freude an den gemeinsamen Sporterlebnissen in der Natur!

Im Winter können unsere Mitglieder an Skiausflügen, Freeride-Erlebnissen, Trainings und Clubtreffen teilnehmen. Im Sommer haben wir viel Spaß beim gemeinsamen Biken und beim Konditionstraining. Auch unser jährliches Surfcamp in Istrien ist legendär!

Du möchtest uns kennenlernen? Dann komm' zu einem kostenlosen Schnuppertraining vorbei!
Wir freuen uns, dich im Skiclub Salzburg willkommen zu heißen!





skiclub
salzburg

SEE YOU SOON!



www.scsalzburg.com

 Skiclub Salzburg

 Skiclub Salzburg